



## Campaña de detección precoz del cáncer de mama

---

- **Del 30 al 4 de octubre el “Mamobús” estará ubicado en la calle Fuente.**

**30/Sep/2013.-** Desde hoy y hasta el próximo día 4 de octubre, se desarrollará en nuestra localidad el programa de detección precoz del cáncer de mama que lleva a cabo la Asociación Española de Lucha Contra el Cáncer, en colaboración con la consejería de Sanidad y el Ayuntamiento.

Esta campaña que se realiza cada dos años, consiste en la realización de mamografías en una unidad móvil conocida como “Mamobús”, a las mujeres en edad de riesgo, de 49 – 69 años, de forma totalmente gratuita. La imagen permite detectar de forma precoz lesiones que puedan aparecer incluso aunque el paciente no tenga síntomas, una fase que posibilita aplicar tratamientos menos agresivos para controlar la enfermedad.

El “Mamobús” estará instalado en la calle Fuente, justo delante del centro cultural “La Estación”, del 30 de septiembre al 4 de octubre.

